

経済・府政記者クラブ同時資料配付
京都労働局発表
令和5年10月31日(火)

担当 京都労働局職業安定部 訓練課
課長 野田 昌代
課長補佐 玉井 宏明
TEL 075-277-3224 (ダイヤルイン)



ハロートレーニング
— 急がば学べ —

ハロートレーニング(公的職業訓練) ポスターデザインコンテスト受賞作品について

京都労働局(局長 赤松 俊彦)は、京都府、独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構と連携し、令和5年度版ハロートレーニングポスターのデザインを広く公募したところ、8作品の応募がありました。

関係機関等による厳正な投票を行い、最優秀賞1点、優秀賞2点を決定しました。

最優秀賞の作品は、京都府や市町村、市営地下鉄車内、駅構内等をはじめ、広く広告・掲示を行い、府民の皆様の公的職業訓練への理解と制度の周知に活用いたします。

記

最優秀賞作品



最優秀賞

受賞者：樋野 愛 様

優秀賞

受賞者：谷口 朋美 様

受賞者：かみの まさみ 様

11月は「人材開発促進月間」です！

国や地方自治体、民間等の人材開発機関においては、すべての人が能力を高め、その能力を存分に発揮できるよう公的職業訓練(ハロトレ)を実施し、労働者の職業能力の開発・向上を支援しています。

厚生労働省では11月を「人材開発促進月間」と定め、公的職業訓練(ハロトレ)の認知度の向上、訓練内容や効果に関する理解を促進するため、労働者や事業主をはじめとする多くの方々に理解を深めていただくための取組みを実施しています。

受賞者のお名前と受賞にあたってのコメント

最優秀賞

受賞者：樋野 愛 様

Web&グラフィックデザイナー科 受講生



この度は素敵な賞を頂きまして、ありがとうございます。

私自身が職業訓練校で学んだスキルを生かしてデザインすることができました。作品のコンセプトは、「ハロトレで、夢を描く！」です。これからハロートレーニングで学びたいと考えている人が、最初の一歩を踏み出せるようなデザインにしたいと考えて制作しました。ハロートレーニングで受講できる数々の職業訓練を、色とりどりの絵の具になぞらえて、「真っ白なキャンバスに自分だけの絵を描いていく」というイメージをデザインしました。

自分のデザインを、このような形で評価していただいたことについて、本当に嬉しく思います。この度は、誠にありがとうございました。

優秀賞

受賞者：谷口 朋美 様

Web&グラフィックデザイナー科 受講生



この度は、優秀賞に選んでいただき、誠にありがとうございます。

ハロートレーニングを受講する中で、デザインの仕方やツールの使い方などを、ご指導いただいたお陰で受賞することができました。作品のコンセプトは「努力は実になる」です。職業訓練を通して知識や技能を身に付けることで、自分になりたい職業に就くことができるというイメージを、木が土の栄養をたくさん吸収し、熟れた実をつける様子に例えて、デザインしました。自分自身、デザインすることについては初心者ですが、ハロートレーニングで学んだことを生かして、社会の中で活躍できるように頑張りたいと思います。ありがとうございました。

受賞者：かみの まさみ 様



この度は、このような賞を頂き誠にありがとうございます。

驚きやうれしさと同時に身の引き締まる思いです。急がず着実に学んでいくことを考え「知識」と「技能」を習得する階段を一步ずつ進んでいくイメージでデザインいたしました。

わたしも同じく「デザイン」の階段を一步ずつ上っていけるようこれからも精進していきます。

貴重な経験をさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！